

Blind

Ein Aufruf

Von LittleKaku

Als Kind hat man Angst vor dem Dunkeln.

Angst vor Monstern, die sich unter dem Bett verstecken.

Man bittet Mami und Papi, die Türe doch einen Spalt breit aufzulassen, Monster haben Angst vor Licht.

Aber kaum seid ihr Erwachsenen heißt es : Kinderkram, Monster gibt es nicht!

Ihr belächelt alle, die sich noch vor dem Dunkeln fürchten und bedauert jene fast, die niemals in die moderne Gesellschaft hineinfanden.

Menschlein, ich gebe euch einen Rat: Ihr solltet lieber euch selbst bedauern. Oh, ihr denkt jetzt, warum sagt euch ein verrücktes Balg so einen Mist.

Ganz einfach: Es ist die Wahrheit.

Die Menschen sind Arrogant geworden, sie suhlen sich in ihrer ach so tollen Weltherrschaft, sie sind ja frei, allein und niemand kann ihnen das Wasser reichen.

Sie sind so naiv.

Das Dunkel, was die Erwachsenen nicht einmal wahrnehmen, DAS Dunkel wird ihr Untergang sein.

Bullshit, denkt ihr?

Es hat schon begonnen.

Das Dunkel zieht in eure Herzen ein, Hass, Neid und Gier regiert die Welt, Morde werden wegen einem einzelnen Wort begangen und Politiker ziehen ihr Land in den Abgrund, im Irrglauben, die Herrscher der Welt zu sein.

Aber Falsch gedacht!

FALSCH GEDACHT!!!

Wir sind noch da, wir, das Dunkel, die Monster unter euren Betten, die, die ihr mit Füßen tretet! Wir werden euer Untergang sein!!!

Warum?

Weil wir diesen Gottverdammten Planeten retten wollen.

Ihr Menschen seid klug, ja, das geben wir zu, ihr könntet die Welt zerstören, wenn ihr denn wollt.

Aber ihr besitzt nicht genug Intelligenz, um sie zu retten. Denn ihr seid blind.

Ihr seid blind für das Leid anderer Lebewesen - Ihr quält und tötet sie für Geld.

Ihr seid blind für den Wert eurer Kinder - Ihr verzieht sie, misshandelt sie und treibt ihnen ihre "Ängste" aus, dabei sind sie die einzigen, die die Gefahr der Dunkelheit wirklich erkennen.

Ihr seid blind für besondere Gaben - Ihr bezeichnet jene, die sie haben, als depressiv und verhaltensgestört; ihr tretet sie mit Füßen.

Ihr macht all das falsch, was man nur falsch machen kann.

Menschlein, überlegt euch gut, ob ihr nicht lieber das Dunkel meidet, ob ihr vielleicht das Leid anderer lindert, ob ihr auf was auch immer verzichtet.

Es kann euch eines Tages das Leben retten.

Wer weiss, all ihr kleinen Menschlein, wer weiss...

Vielleicht nehmt ihr euch meine Worte zu Herzen. Vielleicht achtet ihr mehr auf eure Umwelt.

Den so habt ihr eine bessere Chance, eure Existenz zu bewahren...